

der Kunst- und Musikschule Dippoldiswalde e.V.
Bahnhofstr. 7, 01744 Dippoldiswalde

(03504) 6079888

info@kmdw.de http://www.kmdw.de

## **Kurzportrait:**

## Das "Kammerorchester Dippoldiswalde" der Kunst- und Musikschule Dippoldiswalde e.V.

Seit August 1992 musizieren in Dippoldiswalde MusiklehrerInnen, Hobby-MusikerInnen und MusikschülerInnen im "Kammerorchester Dippoldiswalde" und werden dabei von MusiklehrerInnen fachlich begleitet. Als "Kammerorchester des Weißeritzkreises" begannen sie, miteinander zu musizieren und entwickelten sich innerhalb kurzer Zeit zu einem leistungsfähigen Klangkörper.

Die künstlerische Leitung hatte von 1992 bis 2011 Herr Prof. Hugo Raithel von der Hochschule für Musik Dresden. Danach leiteten im 1-2jährigen Wechsel folgende Studierende der Hochschule für Musik das Orchester:

2011-2013 Daniel Spogis

2013 – 2015 David Holzinger

2015 - 2016 Felix-Immanuel Achtner

2016 – 2017 Katharina Dickkopf

2017 – 2020 Lavon Spirydonau

Seit 2020 Alexander Sidoruk

Ziel der Orchesterarbeit ist es, MusikschülerInnen und LaienmusikerInnen unter der Anleitung von LehrerInnen die Freude am gemeinsamen Musizieren zu wecken und Musikalität zu fördern.

Das Orchester probt einmal wöchentlich und erarbeitet zwei Konzertprogramme pro Jahr. Das Repertoire umfasst zeitgenössische und klassische Werke, arrangiert für kleine Streichorchester und vom Dirigenten zusätzlich für die Leistungen der MusikerInnen angepasst. Dadurch konnte das Orchester seine Notenbibliothek beständig erweitern. Auftritte erfolgten an verschiedenen Orten und zu den unterschiedlichsten Anlässen. Höhepunkte waren ein Weihnachtskonzert in der Unterkirche der Frauenkirche zusammen mit dem Philharmonischen Kinderchor, ein gemeinsames Konzert in Teplice mit dem dortigen Orchester des Konservatoriums und einem Chor und Solisten aus Děčín. Außerdem konzertierte das Orchester zum wiederholten Male gemeinsam mit Studierenden der Hochschule für Musik in Dresden im dortigen Konzertsaal. Den Focus seiner Konzerttätigkeit sieht das Orchester jedoch im Landkreis Sächsische Schweiz/Osterzgebirge. Es möchte mit seinen Beiträgen das musikalische Angebot in der Region bereichern.

Die Mitglieder des Orchesters stammen überwiegend aus der Region Osterzgebirge und Dresden. Sie freuen sich über neue musizierfreudige StreicherInnen jeglichen Alters und sind auch für MusikerInnen mit anderen Instrumenten offen.

Dippoldiswalde, im November 2020